
VERBALE N. 1 / 2025

DIREZIONE REGIONALE DEL 10 gennaio 2025

Come da invito allegato – Prot. 02 del 03.01.2025 - si è riunita in presenza presso la sede di via Partipilo n.
61 in BARI la direzione regionale della federazione Aiccre Puglia per discutere degli argomenti posti all’odg.
Sono presenti i sigg.: Valerio, Abbati, Bagnalasta, Valente, Moggia, Russo-Frattasi, Caporizzi, Ronca. La
riunione, in seconda convocazione, inizia alle ore 16,15.

1. Viene dato per letto ed approvato il verbale della riunione precedente.

2. Il Presidente comunica che nell’Assemblea dei soci a Bologna lo scorso 19 dicembre è stata presentata
una proposta di modifica dello Statuto approvato al congresso di Milano nel 2023. Tanto per adeguarlo alla
luce dell’esperienza di questo ultimo anno alle vicende politiche ed organizzative. Propone di darne notizia a
tutti i soci, previa pubblicazione della proposta sul sito della federazione ed un avviso sul notiziario
Aiccrepuglia con invito ad inviare eventuali emendamenti alla sede di Bari entro il prossimo 15 febbraio. La
direzione approva.

3. Il Consiglio nazionale ha deciso di confermare le quote sociali per il 2025. La federazione Puglia, pur
potendo, rinuncia ad aumentare la quota per il 2025 e conferma quella del 2024.

4. Il tesoriere rag. Aniello Valente illustra la proposta di bilancio preventivo per il 2025 e risponde a diverse
richieste di delucidazioni. Fa presente le entrate derivanti dalle quote dei soci, il contributo regionale, i
progetti e gli eventuali introiti per quote pregresse, mentre illustra le uscite riguardanti le iniziative per
l’anno nuovo - concorso borse di studio, iniziative per i gemellaggi, rapporti con gli europarlamentari
pugliesi e la formazione dei giovani amministratori. La direzione approva previo parere positivo dei revisori
presenti. Il Presidente Valerio coglie la circostanza per comunicare che intende confermare una speciale
delega, già annunciata a voce, alla conigliera comunale di Bari, delegata dal sindaco di quella città, per la
formazione dei giovani amministratori comunali ed i rapporti della federazione con gli europarlamentari
pugliesi. La direzione prende positivamente atto. La consigliera Russo-Frattasi ringrazia ed illustra
brevemente un programma di iniziative.

5. Il Presidente fa presente che alcuni componenti della direzione non frequentano con continuità e
propone, in conformità allo statuto regionale dell’associazione di potar cooptare almeno un paio di elementi.
La direzione approva riservandosi di comunicare al Presidente eventuali nominativi

6. Il Presidente comunica che è sua intenzione, per un miglior funzionamento decisionale, nominare un
ufficio di presidenza, comprendente i vice presidenti, il segretario generale, il tesoriere ed eventualmente i
dirigenti delegati su singoli problemi. La direzione approva.

7. Il Presidente invita i componenti degli organi nazionali ad essere più presenti alle riunioni del Nazionale
anche per assicurare continuità all’azione politica della federazione in sede romana.

8. La direzione esamina la decisione del Consiglio regionale della Puglia che prevede l’obbligo delle
dimissioni dei sindaci almeno sei mesi prima delle elezioni regionali. Ritiene questa norma politicamente
non condivisibile, poichè non risponde ad un principio democratico ma tende a discriminare le persone
nell’esercizio dei diritti polittici.

9. Il Presidente illustra la proposta per il nuovo concorso borse di studio anno 2025 (18^ edizione) con il
sostegno della Presidenza del Consiglio regionale della Puglia. Il nuovo bando è riservato agli studenti del
triennio delle scuole superiori e prevede 6 borse di studio per i pugliesi ed una borsa di studio per uno
studente non pugliese. Viene incaricato il segretario generale per i rapporti e le comunicazioni con la
Regione Puglia - vista anche la tempistica delle elezioni regionali del 2025. Il bando viene allegato al verbale
e sarà pubblicato sul Notiziario e sul sito web, mentre sarà inviata una lettera a tutti i dirigenti scolastici



pugliesi ed una lettera con il bando a tutti i dirigenti nazionali di Aiccre per la diffusione nelle altre regioni
d’Italia. La direzione approva.

Non essendoci altro da discutere la riunione viene sciolta alle ore 18,20. L.C.S.

IL segretario generale Il presidente

Giuseppe Abbati Giuseppe Valerio


